
Ante la movilización de los secretarios judiciales, ¿crees que los abogados deberíamos reaccionar con la misma respuesta para resolver nuestros problemas?

María Moreno del Valle

Entiendo que es positivo. Porque al estar asociados vamos a tener más fuerza que una sola persona tendría, siendo los logros mayores.



Santiago Orosa

Los abogados no somos funcionarios. Lo que deberíamos decirle al presidente Chaves, que según su declaración de patrimonio al Parlamento apenas consigue ahorrar, es que disfrute de unas cuantas guardias y cuando le paguen, constate lo que el Gobierno Andaluz paga por las guardias.



Ana María Avellaneda Martínez

Totalmente. Los abogados pecamos de falta de corporativismo para responder ante problemas que nos afectan, tales como las reformas acometidas por la Junta de Andalucía para el turno de oficio.

No está habiendo las movilizaciones necesarias para que se nos escuche y se nos tenga en cuenta. Me refiero a las actuaciones como letrados a nivel individual, independientemente de las actuaciones llevadas a cabo por los distintos decanos de los Colegios de Abogados andaluces, como colectivos profesionales.

